



## RESULTADOS DEL CLIENTE



“Es confiable, ágil y flexible. Es potente. No es fácil encontrar todos estos componentes en una unidad y la serie SC los tiene”.

**Durga Bhoj**  
California Community News  
Irwindale, CA

Clientes reales,  
historias reales,  
**RESULTADOS  
REALES.**

Para obtener más  
información y contactarse  
con su representante  
Crown local, visite  
[crown.com/results](http://crown.com/results).

# California Community News

## La versátil serie SC de Crown realiza distintas tareas mientras aumenta la productividad

### APLICACIÓN

California Community News ofrece diversos servicios de impresión, encarte, empaquetado y distribución para varias empresas de periódicos y medios, lo que incluye a Los Angeles Times Media Group. En su ocupada planta de producción de 30,194 metros cuadrados (325,000 pies cuadrados) en Irwindale, CA, se imprimen y empaquetan millones de periódicos y encartes cada año. El éxito de toda la operación depende de un sistema eficaz de manejo de materiales que incluya el transporte de productos, el almacenamiento en depósito y la preservación del buen funcionamiento de los procesos en la planta de producción.

### DESAFÍO

Con un cronograma ocupado de producción y actividad casi constantes, California Community News necesita un montacargas potente y confiable para satisfacer las demandas de producción, y que sea lo suficientemente ágil para moverse por una sede concurrida de manera rápida y segura mientras se usa para realizar varias tareas. En la concurrida y abarrotada planta de producción, los montacargas se utilizan las 24 horas durante cinco o seis días a la semana. Por estas razones, California Community News recurrió a Crown y encontró una solución en sus montacargas de la serie SC.

### SOLUCIÓN

El montacargas contrabalanceado de la serie SC de Crown cumple con todos los requisitos de California Community News, y la empresa se beneficia de su excepcional maniobrabilidad. Como tiene Intrinsic Stability System incorporado, la serie SC brinda al operador un manejo y control de precisión en función del ángulo de dirección, la velocidad del equipo, el peso de la carga y la altura de levante. Además, gracias a su completa visibilidad en todos los sentidos, los operadores mejoran la productividad. De hecho, ha habido una mejora de entre el 15 y el 20 por ciento en la productividad en comparación con su flota anterior de montacargas. El uso del sistema de gestión de flotas opcional InfoLink de Crown también le ha permitido a la empresa gestionar y documentar el rendimiento del operador y de la flota de manera eficaz.

California Community News también confía en la durabilidad a largo plazo de la serie SC de Crown para brindar valor por mucho más tiempo. Desde su chasis resistente y sus motores de tracción robustos hasta su eje de dirección de acero y su fuerte mástil con viga en I, la SC ofrece la potencia y la confiabilidad necesarias para soportar el incesante tiempo en actividad que exige el cronograma de producción de la empresa.

### RESULTADOS

- La serie SC es versátil y se adapta prácticamente a cualquier aplicación, por lo que resulta ideal para empresas con distintas necesidades de manipulación de materiales en las mismas instalaciones.
- La excelente maniobrabilidad, la potencia y la confiabilidad ayudan a la empresa a mejorar la productividad entre un 15 y 20 por ciento en comparación con los montacargas anteriores.
- El sistema InfoLink superó las expectativas en lo que respecta a la concienciación de los operadores en materia de seguridad.

**AUMENTO  
DE LA  
PRODUCTIVIDAD  
EN UN  
20%**